

Mona Blue



Mona Blue est une artiste pluridisciplinaire et autodidacte, avec un grand besoin de liberté et de création. Elle s'implique à l'Atelier 19 pour explorer différents médiums et développer ses compétences en dessin et en peinture.

Le parcours de vie de Mona est différent de la norme. Vivant modestement, elle occupe un petit emploi pour subvenir à ses besoins, mais préfère prendre des opportunités qui lui parlent pour essayer de vivre à 100% de ce qu'elle aime : l'art et le communautaire.

Mona a quitté son milieu familial à l'âge de 15 ans pour des raisons de négligence. Elle s'est ensuite trouvée dans des situations difficiles qu'elle n'était pas prête à affronter – qu'aucune jeune fille ne devrait affronter. Elle a erré une bonne partie de son adolescence à la quête de qui elle était, et cette quête se poursuit.

Mona exprime beaucoup de gratitude envers les organismes qui font partie de son parcours : « Ce qui m'a sauvé la vie, ce sont les organismes communautaires qui m'ont permis de retrouver confiance et courage en la vie ! L'Atelier 19 en fait partie et j'en suis très reconnaissante. Malgré les nombreux traumatismes et les séquelles que cela me laisse, dans les périodes les plus sombres de ma vie, ce sont eux, les organismes, qui m'ont donné la force de me relever. »

Mona est une source d'inspiration pour les jeunes. Son parcours atypique aurait pu être une embûche, mais elle l'utilise comme une force. Par-dessus tout, elle est reconnaissante envers les gens et les organismes qui ont su transformer ces difficultés en beauté. Elle a d'ailleurs mis sur pied une exposition personnelle dont les profits ont été distribués dans les organismes qui l'avaient aidée à cheminer dans la vie. L'Atelier 19 désire donc récompenser Mona pour son parcours personnel, sa résilience et sa force tranquille.